

Kita Streifenenten-Club auf gutem Kurs

Norderstedt. Die CDU Norderstedt informierte sich über die Kita „Streifenenten-Club“ am Wittmoor in Glashütte im Hause der Firma Yachticon. „Es gibt an diesem Standort zwei Krippen- und eine Elementargruppe“, erklärt Kita-Leiterin Susanne Braun. Träger ist wie in der Kita „Immenhof“ der Verein „Kinderbetreuung Streifenenten-Club“ aus Norderstedt.

„Es ist vorbildlich, dass hier besonders viel Wert auf eine gute Betreuungsqualität gelegt wird und wertvolle pädagogische Standards erarbeitet werden“, sagt CDU-Ortsvorsitzende Katja Rathje-Hoffmann, die auch kitapolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion ist. Zudem wurde die Kita durch das Qualitätssiegel „Audit – gesunde Kita – gesundheitsbezogene Qualitätsentwicklung“ zertifiziert.



V.li. Katja Rathje-Hoffmann MdL, Kitaleiterin Susanne Braun, Jugendhilfeausschussvorsitzende Petra Müller-Schönemann sowie Krippenkinder der Kita Foto: pmi

Die Norderstedter Jugendhilfeausschussvorsitzende Petra Müller-Schönemann lobte die geplante landesweite Erhöhung des Betreuungsschlüssels, die bereits in der Stadt Norderstedt erfolgreich eingeführt worden sind. „Ich freue mich über die gute Personalausstattung und besonders über die pädagogische Fachberatung der Stadt, die die Arbeit in den Kitas gut unterstützt. Die Kita-Leitung legt besonderen Wert auf gut qualifiziertes Personal und freut sich schon auf den geplanten pädagogischen Nachwuchs durch die künftigen Auszubildenden zur Erzieherin oder Erzieher der „Praxis-Integrierten-Ausbildung (PIA) ab August 2019. Dann wird es auch eine weitere Familiengruppe in der Kita Streifenenten-Club Wittmoor geben, wenn der Erweiterungsbau bezogen wird.“